

Fecha 06.06.2014	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

‘Los van a chamaquear’

CLAUDIA GUERRERO

Agustín Ramírez, presidente de la Asociación Mexicana por el Derecho a la Información (Amedi), alertó ayer sobre el riesgo de que el Gobierno federal “chamaquee” al PRD en la negociación de la reforma de telecomunicaciones.

Consideró que los avances anunciados por los perredistas parecieran ser generalidades de un tema complejo y altamente técnico.

“La negociación se debe hacer con mucho cuidado. Lo importante es el contenido de su propuesta y que no nos vayan a salir con que el PRI o el Gobierno los chamaqueó”, dijo.

El especialista cuestionó que el dirigente del PAN, Gustavo Madero, haya hecho un pronunciamiento sobre el tema flanqueado por el presidente de la Comisión de Comunicaciones del Senado, Javier Lozano, a quien calificó como “un personero del Gobierno”.

